
Интересно вновь прикоснуться к
истории родного края, к истории од�
ного из самых древних его городов
(первое упоминание о Болхове отно�
сится к XII в.). Много было в жизни это�
го города и славных, и горьких стра�
ниц. К концу XIX в. здесь было 30 хра�
мов, многие из которых мы, увы, мо�
жем видеть только на старых фотогра�
фиях. Несколько старинных видов
Болхова есть и в журнале "Православ�
ный паломник".

Многое, к сожалению, не вернуть.
Но некоторые традиции возрождаются
и продолжают жить. Восстановлен
Спасо�Преображенский собор, ведут�
ся восстановительные работы в Троиц�
ком и Георгиевском храмах, Оптином
женском монастыре. 

Современный Болхов живёт и раз�
вивается,  сохраняя свою неповтори�
мую самобытность и неистребимую
духовность.

А. ВАЛЕРЬЕВА.

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ.  
Орловская правда

22 декабря 2006 г. 2

Информагентство 

"Орловской правды".

Ливенский район
РОДДОМУ 
ПРИБАВИЛОСЬ РАБОТЫ

В уходящем году в районе

отмечен прирост рождае�

мости. К середине декаб�

ря здесь родилось 153

мальчика и 148 девочек.

Ежемесячно в районе рож�
дается 25—30 малышей. При
том что за весь 2005 год был
зарегистрирован 291 ребенок.  

Урицкий район
ДЕДА МОРОЗА 
ВЫЗЫВАЛИ?

С 27 по 30 декабря

учащиеся Нарышкинского

профессионального учи�

лища №24 будут

поздравлять земляков. 

По многочисленным поже�
ланиям земляков в училище
подготовлены новогодние по�
здравления Деда Мороза и
Снегурочки на дому. Кроме то�
го, праздничная программа бу�
дет показана для воспитанни�
ков трех детских садов посел�
ка.

ДНИ НОВОГОДНЕЙ
СКАЗКИ 

В преддверии Нового года

во всех районах области

подготовлены поздрави�

тельные программы для

пожилых, граждан с огра�

ниченными возможностя�

ми и воспитанников дет�

ских домов�интернатов.

Так, 28 декабря в Хотынец�
ком районе силами подрост�
ков, посещающих дневное от�
деление центра социальной
помощи семье и детям, гото�
вится новогоднее представле�
ние "Сияние снежинок". Воспи�
танники социально�реабилита�
ционного центра "Островок 
добра" Глазуновского района в
этот же день покажут пред�
ставление "Новый год стучится
в дом". 

31 декабря отделом соцза�
щиты населения Дмитровского
района и детского социально�
реабилитационного центра для
несовершеннолетних "Серпан�
тин" будет проведен вечер игр�
аттракционов "Говорят, под Но�
вый год…", который начнется
буквально за несколько часов
до Нового года.

БЫТОВЫЕ ПОЖАРЫ

В последние дни в разных

населенных пунктах обла�

сти произошло несколько

пожаров по похожему —

бытовому — сценарию. 

20 декабря пожарную ко�
манду вызвали в д. Ждимир
Знаменского района. И хотя
помощь прибыла оперативно
(в деревянном доме успели об�
гореть только постельные при�
надлежности и часть пола),
спасти хозяина не удалось. Те�
ло погибшего мужчины 1964
года рождения было обнаруже�
но через 15 минут после при�
бытия спасателей.

За несколько дней до этого
так же погибла пенсионерка в
селе Тельчье Мценского райо�
на. Дом, где проживала жен�
щина, был разделен на две по�
ловины. Прибывшие на пожар
сотрудники МЧС успели оста�
новить пламя и спасти 5 чело�
век, живших по соседству.

Причиной еще одного пожа�
ра, произошедшего на днях в
поселке Змиевка, стал взрыв
телевизора. К счастью, в этом
случае обошлось без жертв.

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ

ОБЛАСТИ

Уважаемые орловцы!
Приглашаем вас принять участие в благо�

творительной донорской акции "Река жиз�
ни" по сбору крови для детей, больных гемо�
филией и онкологическими заболеваниями
крови.

Акция пройдет с 25 по 29 декабря 2006
года на областной станции переливания
крови (г. Орел, Наугорское шоссе, 2) с 9.00
до 13.00.

Донорам при себе необходимо иметь па�
спорт. Помните, от вашего сострадания и
готовности помочь нуждающимся зависят
жизни детей.

Большая статья под названием "Болхов — древний город в сердце
России" опубликована  в журнале "Православный паломник"
(№ 3 (28) 2006) под рубрикой "Святыни земли Русской". Автор её —
сотрудник паломнического центра "Болховская старина"(г. Санкт�
Петербург) Наталия Живолуп. 

Руководители Орловского

регионального отделения

политической партии "Российская

партия мира" В.М. Штейнбок 

и Орловского регионального

отделения Российской политической

партии мира и единства 

В.В. Ведешин присоединились 

к совместному заявлению "За чистые

и честные выборы", которое

подписали 19 декабря 

16 руководителей региональных

отделений политических партий.

Напомним, что лидеры партийных отде�
лений призвали кандидатов в депутаты Ор�
ловского областного Совета народных депу�
татов при подготовке к выборам 11 марта
2007 года опираться на принципы "открыто�
сти и уважения ко всем участникам избира�
тельного процесса" с целью недопущения
политического экстремизма и нарушения
социально�политической стабильности в
области.

Информагентство

"Орловской правды".

ЗА ЧИСТЫЕ
И ЧЕСТНЫЕ

ВЫБОРЫ

АКЦИЯ

СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ     ————
ДДДД ЕЕЕЕ НННН ЬЬЬЬ

ЭЭЭЭ НННН ЕЕЕЕ РРРР ГГГГ ЕЕЕЕ ТТТТ ИИИИ КККК АААА
Уважаемые энергетики! Поздравляем вас с профессиональным праздником!
Электроэнергетический комплекс — базовая, стратегически важная отрасль, от эффек�

тивности которой зависят конкурентоспособность всей отечественной экономики, уровень
и качество жизни миллионов людей.

Единой энергосистеме страны в этом году исполняется 50 лет. Юбилей приходится на пе�
риод, когда российская электроэнергетика переживает важнейший этап реформирования,
становления новых самостоятельных энергокомпаний. Выстраиваются отношения между
субъектами рынка, в том числе отношения с потребителями — предприятиями, учреждения�
ми, отдельными гражданами. Важно, чтобы эти взаимоотношения носили цивилизованный,
взаимовыгодный характер, развивались в русле сбалансированной тарифной политики.

Среди приоритетных задач, которые ставит перед энергетиками растущая отечественная
экономика, — необходимость расширения и модернизации производства на основе внед�
рения передовых технологий, строительства новых современных производственных мощ�
ностей.

Уверены, что энергетическая отрасль и в дальнейшем будет работать стабильно, нара�
щивая свой потенциал, внося заметный вклад в социально�экономическое развитие нашего
региона.

Желаем вам крепкого здоровья, успехов в труде, всего самого доброго!
Администрация области.

*  *  *
Уважаемые работники энергетического комплекса! Сердечно поздравляем вас с Днём

энергетика и 50�летием Единой энергетической системы!
Трудно найти более важную отрасль, чем энергетика. От неё зависят свет и тепло в до�

мах, нормальная работа промышленности, транспорта, связи.
В отрасли немало проблем, требующих к себе внимания. Необходимы создание и внед�

рение энергосберегающих технологий, реконструкция и модернизация энергетических объ�
ектов, которые позволят обеспечить надежную работу всей системы.

Однако на фоне имеющихся трудностей необходима правильная и взвешенная политика
сдерживания роста тарифов на те услуги, которые реально получают жители области.

Особые слова благодарности заслуживают ветераны, старейшие работники энергоком�
плекса. Ваш богатый опыт и высочайший профессионализм заложили прочный фундамент
для успешного развития отрасли.

Желаем всем энергетикам и их семьям здоровья, счастья и эффективной деятельности
на благо жителей области!

Орловский областной Совет народных депутатов.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

ИСТОКИ

Вчера в областной администра�

ции состоялась встреча членов

молодежного правительства Ор�

ловской области с губернатором

Е.С. Строевым, членами колле�

гии Орловской области.
В своем приветственном слове губерна�

тор сказал:
— Позвольте мне поздравить вас с избра�

нием в молодежное правительство. По всем
законам жизни именно вам, молодым, при�
надлежит будущее. Сегодня мы решили
встретиться с вами и спросить:  "Вы  будете в
шутку работать или всерьез? Действительно
ли хотите попробовать свои силы на арене го�
сударственной власти? Что вас влечет и какие
импульсы вами движут?". Нас, представите�
лей власти,  очень волнует, кто придет нам на
смену. И чем раньше мы начнем готовить мо�
лодое поколение к последующей работе во
властных структурах, тем  крепче  будет наша
страна. 

Встреча прошла в очень теплой, дружес�
кой атмосфере. Молодые люди задавали во�
просы губернатору. Е.С. Строев рассказал  о
молодежной политике области, программе
строительства жилья для молодых специали�
стов на селе, руководители департаментов
ознакомили с основными направлениями
своей работы. 

— Настрой на работу у нас серьезный, по�
другому мы не имеем права работать и не мо�
жем, — сказал  представитель ОрелГАУ Рус�
лан Руднев.

— Хороший у вас настрой. Вы должны по�
мнить о том, что вам предстоит работать с на�
родом, вы должны объединять его вокруг се�
бя, должны работать на развитие стабильнос�
ти и созидание, —  заметил Е.С. Строев.

Молодые люди обещали оправдать возло�
женное на них доверие. Рассказали о своих
планах и идеях.

Нам остается только добавить, что в число
членов молодежного правительства вошли 19
человек (представители учебных заведений
области), включая председателя Ольгу По�
лянскую (ОрелГАУ). 

Дина ЯГУПОВА.

БУДУЩЕЕ ПРИНАДЛЕЖИТ МОЛОДЫМ

Ф
о

то
 А

н
д

р
е

я 
С

А
С

И
Н

А
.

Материал, посвященный празднику, читайте на 5�й стр.

Уважаемые работники и ветераны энергетического
комплекса, государственного энергетического

надзора Орловской области, 
примите искренние поздравления 

с профессиональным праздником — ДНЕМ ЭНЕРГЕТИКА!
С момента использования электричества ваш труд

всегда востребован различными отраслями экономики
и воплощен в тысячах продуктов производства и по�
требления. Профессиональный, а подчас нестандарт�
ный и творческий подход к делу является одним из ос�
новных принципов в нелегком труде энергетика!

Желаем вам и вашим близким успехов в работе,
счастья, здоровья, благополучия, надежных друзей, и уве�
ренности в завтрашнем дне!

В.И. ОКОРОКОВ.
Руководитель Управления 

по технологическому и экологическому
надзору Ростехнадзора
по Орловской области.

22 декабря — День энергетика

«РЕКА ЖИЗНИ»

«БОЛХОВ — ДРЕВНИЙ ГОРОД В СЕРДЦЕ РОССИИ»
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РУКА ПОМОЩИ 
Подведены итоги Всерос�
сийской декады инвали�
дов в Заводском районе.
По линии Пенсионного фон�

да 30 человек получили денеж�
ную помощь на общую сумму
67 тысяч рублей; за счёт
средств городского бюджета
трём инвалидам, получающим
минимальную пенсию, выдали
по 8 тысяч рублей. Ещё часть
средств выделили частные
спонсоры в рамках акции "От�
кроем души для добра".  

11 гражданам в возрасте 
90 лет и старше и инвалидам,
прикованным к постели, были
вручены комплекты нового по�
стельного белья. 137 инвали�
дам переданы вещи на сумму
более 36 тысяч рублей. 

ОТ КАРТИН  

ДО КЕРАМИКИ
До середины января в му�
зее изобразительных ис�
кусств будет работать вы�
ставка, приуроченная к
35�летию орловского ху�
дожественного училища.  
В экспозиции представлены

дипломные работы лучших вы�
пускников училища начиная с
1995 года. Среди них — живо�
пись, дизайнерские макеты,
декоративно�прикладное ис�
кусство (керамика) и художе�
ственная обработка металла. 

Центральное место в экспо�
зиции занимают работы вы�
пускников известного орлов�
ского художника и педагога
Н.И. Рымшина. Они отличают�
ся безупречной жанровой ком�
позицией, которую требовал
от своих студентов недавно
ушедший из жизни педагог. 

Информагентство
"Орловской правды".

ООООРРРРЁЁЁЁЛЛЛЛ::::     ВВВВЧЧЧЧЕЕЕЕРРРРАААА,,,,
СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ ,,,,

ЗЗЗЗ АААА ВВВВ ТТТТ РРРР АААА

В 1955 году, когда я работал в тресте "Орелстрой",  выпи�
сал "Орловскую правду" и с тех пор с ней не расстаюсь. Не�
смотря на то, что в советские времена по долгу службы и пар�
тийности мне необходимо было выписывать газеты "Правда",
"Сельский строитель", журналы "Молодой коммунист", "Агита�
тор" и еще много других — в почтовый ящик всё не входило, —
всегда "Орловская правда" оставалась лучшей газетой в моей
жизни. Она помогала  и в учебе, и в труде.

Сейчас я на пенсии, но газета интересна мне и теперь,  а за
последние годы она стала ещё лучше. Когда�то и я был у вас
внештатным автором, и мне знакома работа газетчика  не по�
наслышке. Благодарю весь журналистский коллектив за твор�
ческий труд и поздравляю с Новым годом и 90�летием вашей
газеты!

А.Е. МИРОНОВ.

Имя этой уникальной женщи�
ны известно очень многим. Оно
даже  есть в энциклопедии  "Луч�
шие  люди России", где нашей
землячке  отведена  целая стра�
ница. 

К.М. Наумова — старший тре�
нер по спортивной акробатике
СДЮШОР № 3, заслуженный ра�
ботник физической культуры и
спорта России, заслуженный
тренер России по спортивной ак�
робатике, судья международной
категории по спортивной акроба�
тике, судья республиканской ка�
тегории по спортивной гимнас�
тике, мастер спорта СССР по
спортивной гимнастике, мастер
спорта СССР по спортивной ак�
робатике в акробатических
прыжках и в смешанной паре.

За время своей творческой
работы Клавдия Михайловна

подготовила около 200 мастеров
спорта СССР и Российской Фе�
дерации, 16 мастеров спорта
международного класса, 5 заслу�
женных мастеров спорта России,
8 неоднократных абсолютных
чемпионов Европы и мира.

На открытии выставки собра�
лись многие из наумовских вос�
питанников, некоторые приехали
из Москвы, Волгограда, Вороне�
жа. Ученики, их родители, друзья
говорили К.М. Наумовой теплые
слова и дарили прекрасные буке�
ты. И во всем этом не было ни ка�
пельки официальности, все шло
от сердца.

В экспозиции (куратор вы�
ставки — старший научный со�
трудник ОКМ И.А. Ли) представ�
лен интереснейший материал:
фотографии, кубки, медали.

— Самое главное это не награ�

ды, — сказала в ответном слове
Клавдия Михайловна, — главная
задача тренера — сделать из
своего подопечного Человека с

большой буквы, развить его не
только физически, но и духовно.

Анжела САЗОНОВА.

ЛЮДИ ОРЛОВЩИНЫ, ЛЮДИ РОССИИ

ТРЕНЕР ЧЕМПИОНОВ
На днях в Орловском областном краеведческом

музее открылась выставка "Клавдия Михайловна

Наумова — тренер чемпионов". 
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ПОДПИСКА�2007 

ДДДДООООРРРРООООГГГГИИИИЕЕЕЕ    ЧЧЧЧИИИИТТТТААААТТТТЕЕЕЕЛЛЛЛИИИИ!!!!

ВСТРЕТИМ НОВЫЙ ГОД 

С «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДОЙ»!

Почтовая подписка на газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»

ПРОДЛЕНА ДО 26 ДЕКАБРЯ.

СЛОВО О ГАЗЕТЕ

ЛУЧШАЯ В МОЕЙ ЖИЗНИ

— Та проволока, что произ�
водится нами, — это продукция
массового спроса. Мы пришли
на рынок с высококачественной
проволокой, и она стала сразу
востребованной: ведь то, что
вокруг выпускалось, было го�
раздо ниже по качеству. Когда
мы поставили первые линии, за
нашей продукцией покупатели
выстраивались в очередь, и все
уходило с колес. Начинали с
250 тонн, теперь выпускаем до
1000. По итогам прошлого года
стали самыми крупными произ�
водителями омедненной про�
волоки в стране.

И все же уходящий год по
темпам развития сложился не
таким ярким, как прошлый. По
нашим меркам, рост в 20% —
недостаточный: привыкли к
повышению процентов на 50,
70, 80. Но конкуренция на рын�
ке сварочных материалов вы�
росла, становится все более
жесткой. Появилась турецкая
проволока, шведская, китай�
ская. Китайцы демпингуют, как
и повсюду в мире. Так что нам
нельзя не защищать себя, ос�
танавливаться на месте. Если
сидеть на старых технологиях,
выпускать изделия дешевые,
но низкого качества, рынок ли�
бо вытолкнет, либо заставит
развиваться. Кстати, промыш�
ленность в России за послед�
ние годы сдвинулась с мерт�

вой точки — мы это видим как
производители сварочных ма�
териалов. Поднимаются трак�
торные заводы, машинострое�
ние, развивается железная до�
рога. Все оборудование у них
поизносилось, все надо ме�
нять (вагоны, экскаваторы,
бульдозеры и т.д.) — и всем им
требуется наша продукция.

НОВЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ 
РАЗВИТИЯ 

НА ДАННОМ ЭТАПЕ
Поставили новую линию.

Если раньше делали проволо�
ку только от 0,8 до 1,6 мм, то
теперь будем выпускать от 2
до 4 мм. Она пойдет на произ�
водства, где нужно варить ме�
талл большой толщины.

Далее. Пытаемся вклинить�
ся в судостроение, где сложи�
лась любопытная картина: эту
нишу заняли иностранцы. Если
связать себя с этой отраслью,
то потребуется новый вид сва�
рочных материалов — порош�
ковая сварочная проволока.
Целый год наши специалисты
изучали этот процесс, нашли
новейшие интересные техни�
ческие решения. Кстати, это
направление в России совсем
не развито. Вариант, так ска�
зать, перспективный в пер�
спективе, дорогой и потому
рискованный. Но привлека�
тельный.

БУДУЩЕЕ ПРЕДПРИЯТИЯ —
ПРИОРИТЕТ 

ЗАКАЗАМ ПО РОССИИ
Именно России и странам

бывшего Союза. Отечествен�
ный рынок — колоссальный.
Вся Европа стремится сюда,
для нее Россия — рынок номер
один. И в отношении ценовой
политики работать в России
(Белоруссии, Казахстане) се�
годня выгоднее, чем в Европе.
Состояние России таково, что
здесь работать и работать.

В стране пошло массовое
строительство газопроводов.
А помните, что было не в столь
отдаленное время: трубы нам
не давали, закупали их то у
японцев, то у немцев, сами
строили заводы, а американцы
нам палки в колеса вставляли.
А сегодня такое производство
запущено! В современной
России труб производится
больше, чем прежде.

В планах — двигаться и на
Украину, и в Казахстан. В по�
следнем государстве мы пока
мало присутствуем, оно же
развивается более высокими
темпами, чем Россия.

ТРУДНО ЛИ БЫТЬ 
ПЕРВЫМИ?

Труднее держать уровень.
Чтобы не свалиться вниз, надо
двигаться только вперед. Бу�
дешь стоять — тебя обойдут.

Менеджмент должен постоян�
но думать, итээровцы должны
постоянно искать. Главная за�
дача руководителя — задавать
направление. Правильно вы�
брать следующие шаги, куда
ты должен двигаться, и не
ошибаться в этих вещах. Счи�
таем, смотрим, где�то дей�
ствует интуиция, помогают по�
стоянная практика, деловые
контакты с иностранцами. Бы�
ваем на выставках, отслежи�
ваем мировые тенденции. И
постоянно сокращаем из�
держки, держим (если не на�
ращиваем) производитель�
ность труда.

О КАДРАХ
Какая бы совершенная тех�

ника ни была на заводе, ею уп�
равляют люди. Большинство
специалистов у нас — выходцы
с орловского сталепрокатного.
Наши люди глубоко разбира�
ются в технологии. Это давно
поняли наши партнеры�италь�
янцы, которые поначалу со�
трудничали с большой долей
осторожности. Сейчас появи�
лось доверие, установились
нормальные деловые отноше�
ния. Причем мы не идем ни у
кого на поводу. Более того, од�
на из итальянских фирм, сде�
лав себе через «Межгосметиз�
Мценск» рекламную кампа�
нию, считает нас своим стра�
тегическим партнером по Рос�
сии. Иностранцы ценят наш
персонал — ИТР, экономистов,
финансистов, бухгалтеров — в
силу его высокой квалифика�
ции.

Рост оплаты у нас идет за счет
роста производительности тру�
да. В начале года запустили ав�
томатизированную линию упа�
ковки — первую и единственную
такую в России, итальянскую. И в
два раза стало меньше намотчи�

ков, работающих на станках, об�
легчили труд оператора.

Причем численность персо�
нала в компании остается
прежней: в пределах 295 —
300 человек. Эта тенденция
длится уже три года. Мы не
растем численно, но за это
время постоянно увеличиваем
объемы продаж. При подобной
политике сотрудники невольно
вынуждены расти профессио�
нально. Человек доказывает,
что он нужен на предприятии.
Идет ротация кадров. Допус�
тим, набрали хороших элек�
тронщиков на хорошую зар�
плату: по�другому уже нельзя.
Надо постоянно учиться.

КОМПАНИЯ С ЕВРОПЕЙСКИМ 
МЕНТАЛИТЕТОМ В ОТНОШЕНИИ 

К ПРОИЗВОДСТВУ
Мы к этому стремимся. Сто�

ит ли держать человека, не же�
лающего работать или работа�
ющего вполсилы? Наши специ�
алисты ездят на семинары, в
курсе всего нового. Поэтому не
дают поводов для претензий со
стороны работников банка, на�
логовой инспекции, таможен�
ной службы (предприятие ве�
дет активную внешнеэкономи�
ческую деятельность). Наших
— не запутаешь.

У работников есть стимул
совершенствоваться: зарпла�
та растет постоянно. Сегодня
во Мценске выше нас никто не
платит. Обычная месячная зар�
плата — 11 — 11,5 тыс. руб., у
рабочих на проволоке — 
10 — 20 тыс. руб., у квалифи�
цированных электронщиков —
13 — 20. Меньше пяти тысяч на
заводе не получают, это мини�
мальный уровень зарплаты.
Стараемся, чтобы непроизво�
дительной, малооплачивае�
мой, неэффективной работы
было как можно меньше.

СИТУАЦИЯ 
С КРЕДИТОВАНИЕМ В СТРАНЕ 

На собственные деньги, я
могу точно сказать, темпов не
дашь. Выход — работать на за�
емные средства. Сейчас ситу�
ация в этой сфере поменялась
достаточно серьезно. Во�пер�
вых, снижаются процентные
ставки, хотя остаются доста�
точно высокими. Во�вторых, в
банковской сфере пошла кон�
куренция. Мы, например,
часть своего оборота переве�
ли в «Зенит Бизнес Банк», на�
чинаем работать с Орловским
филиалом Внешторгбанка. По�
добная политика на банков�
ском поле позволяет нам
брать кредиты с более выгод�
ными условиями.

ДЕНЬ НЫНЕШНИЙ, 
ДЕНЬ ЗАВТРАШНИЙ

Мы понимаем: надо нара�
щивать объемы, расширять
сферу, т.к. небольшим компа�
ниям тяжело будет выживать.
Глобализация идет, хотим мы
того или не хотим. Все объеди�
няются, особенно в России,
становятся монстрами, хотя в
управлении это намного слож�
нее. Мы же мобильнее и по за�
казам быстро комплектуем
своих потребителей. Будем
предлагать на рынке все новые
и новые материалы.

Нас знают и в России, нас
знают ведущие западные ком�
пании, для которых «Межгос�
метиз�Мценск» является ре�
альным конкурентом. Есть по�
нимание: пусть мы не мощный
комбинат, всего лишь неболь�
шая компания, но в области
сварочных материалов доста�
точно интересная и привлека�
тельная, современная и имею�
щая перспективы развития.

Записала 
Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

К наступлению Нового года небо над «Межгосметиз�

Мценск» опять раскрасит праздничный салют.

Горожане, заранее зная о радостном событии,

специально стекаются к стенам завода семьями, с

маленькими детьми, заглядывает сюда и молодежь.

Добрая праздничная традиция.

О работе своего предприятия рассказывает

Владимир Петрович КОСТЮЧЕНКО,

генеральный директор 

ОАО «Межгосметиз�Мценск»: 
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ПРИОРИТЕТ РОССИЙСКИМ, А НЕ ЕВРОПЕЙСКИМ ЗАКАЗАМ»
«БУДУЩЕЕ «МЕЖГОСМЕТИЗ�МЦЕНСК» — В.П. КОСТЮЧЕНКО:


